

KATA PENGANTAR

Puji syukur ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa, karena atas berkat rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyusun Tugas Akhir dengan judul: “PENGENDALIAN PERSEDIAAN BAHAN BAKU TEPUNG TERIGU MENGGUNAKAN METODE FORCASTING (PERAMALAN) DAN MATERIAL REQUIREMENT PLANNING (MRP) DI PT MOUNT SCOPUS INDONESIA” tepat waktu.

Adapun tujuan dari penulisan Tugas Akhir ini adalah untuk memperoleh gelar Sarjana Teknik (S.T) pada jurusan Teknik Industri pada Fakultas Teknik di Universitas Esa Unggul.

Penulis menyadari bahwa pada penyusunan Tugas Akhir ini masih jauh dari kata sempurna dan terdapat banyak kekurangan di dalamnya, baik dalam pembahasan materi maupun dalam penulisan, ini dikarenakan terbatasnya kemampuan penulis. Sehingga pada kesempatan ini diharapkan terdapat kritik dan saran yang tentu bersifat membangun, diharapkan di kemudian hari penulis akan memperbaiki kesalahannya.

Pada penulisan Tugas Akhir, penulis mengalami beberapa hambatan dalam penyusunan Tugas Akhir ini, beruntung bahwa penulis mendapat banyak dukungan, bimbingan serta dorongan dari banyak pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat, Ibu Dr. Iphov Kumala Sriwarna , ST , M.Si selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikirannya untuk membimbing penulis agar menyelesaikan Tugas Akhir dengan baik. Selain itu penulis juga ingin mengucapkan terimakasih kepada:

1. Yth. Bapak **Ir Roesfiansjah Rasjidin, MT**, selaku dekan Fakultas Teknik universitas Esa Unggul.
2. Yth. Bapak **Dr. Arief Suwandi, ST.. MT** selaku ketua program studi Teknik industri Universitas Esa Unggul.
3. Yth Ibu Dr. Iphov Kumala Sriwana., ST., M.Si., selaku pembimbing .
4. Bapak Sirun dan ibu Suparti selaku orang tua yang selalu memberi semangat
5. Teman-teman Angkatan 2017.

Akhir kata, penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak dan permohonan maaf apabila ada pihak yang tidak tertulis oleh penulis. Diharapkan Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi penulis, pembaca serta perusahaan tempat penelitian.

Jakarta, 25 Agustus 2021



Hermanto Andi Saputro